



Appel au cessez-le-feu érigé sur Broken Chair, porte-parole pour Handicap International des victimes civiles des bombardements. © T. Million

Communiqué de presse
Novembre 2023

L'appel à un cessez-le-feu immédiat dans la bande de Gaza et en Israël depuis Genève

Genève, le 21 novembre 2023. Unies ce soir sur la place des Nations à Genève aux côtés de Broken Chair, les organisations Handicap International, Intersos, Médecins du Monde, Médecins Sans Frontières et Terre des hommes Lausanne se mobilisent et soutiennent l'appel à un cessez-le-feu, #CeasefireNow, pour éviter que la catastrophe humanitaire ne s'aggrave.

Note aux rédactions :

- Photos de la mobilisation disponibles sur [ce lien](#)
- [Petition · #CeasefireNow: Open Call for an Immediate Ceasefire in the Gaza Strip and Israel](#)
- Interview possible de Federico Dessi, Directeur des opérations Moyen Orient de Handicap International basé à Amman (français et anglais)

La catastrophe humanitaire et les pertes massives de vies humaines dans la bande de Gaza et en Israël au cours des dernières semaines ont choqué le monde entier. Des centaines d'organisations de la société civile, y compris des agences humanitaires dans le territoire palestinien occupé, et des groupes de défense des droits dans le monde entier, ont appelé à un cessez-le-feu immédiat à Gaza et en Israël, seul moyen réaliste et efficace d'alléger ces souffrances choquantes et de sauver des vies.

Cet appel est lancé dans le cadre de la campagne #CeasefireNow, déjà signé par 730 organisations dont Handicap International (HI), dans 80 pays, et une [pétition](#) de plus de 950'000 signatures circule.

/ Contact presse

Marie Bro

m.bro@hi.org

078 729 43 30

handicap-international.ch



Unie à Intersos, Médecins du Monde, Médecins Sans Frontières et Terre des hommes Lausanne, HI a érigé sur Broken Chair à Genève, porte-parole des victimes civiles des bombardements, le message Ceasefire Now ce mardi 21 novembre. Ensemble ces organisations appellent à :

- Faciliter l'acheminement de l'aide vitale, y compris la nourriture, les fournitures médicales et le carburant, et le rétablissement de l'électricité et de l'Internet à Gaza, ainsi que le passage en toute sécurité du personnel humanitaire et médical ;
- Libérer tous les otages civils, en particulier les enfants et les personnes âgées ;
- Permettre aux convois humanitaires d'atteindre les installations des Nations unies, les écoles, les hôpitaux et les centres de soins de santé dans le nord de Gaza et s'engager à les protéger, ainsi que les civils et le personnel qui s'y trouvent, à tout moment ;
- Annuler les ordres du gouvernement israélien demandant aux civils de quitter le nord de la bande de Gaza ;
- Permettre l'évacuation des patients gravement malades pour des soins urgents.

Vous aussi vous pouvez participer à cette campagne :

- En signant la pétition ;
- En partageant votre soutien sur les médias sociaux avec #CeasefireNow.

A propos de HI

HI est une organisation de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis plus de 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Œuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérabilisées, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux.

Depuis sa création en 1982, HI met en place des programmes de développement dans près de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence.

A Genève, [Broken Chair](#) symbolise sa lutte contre les armes explosives et les violences infligées aux populations lors des conflits armés. Créé par Daniel Berset sur demande de HI et installé face aux Nations unies, le monument est un défi adressé à la communauté internationale. Il lui rappelle ses obligations de respecter le Droit international humanitaire et de protéger les civils contre l'usage des armes explosives en zones peuplées.

/ Contact presse

Marie Bro

m.bro@hi.org

078 729 43 30

handicap-international.ch

